

Pfaffenspiegel

von Otto von Corvin

Inhaltliche Anmerkung:

Corvin musste davon ausgehen, dass die in der Bibel beschriebenen Ereignisse sich wirklich zugetragen haben. Entsprechend bemüht er sich, diese zu erklären. Heute weiß man, dass sowohl das Alte als auch das Neue Testament ein Sammelsurium der obskuren Fälschungen und Entstellungen sind. Der angebliche Kindermord des Herodes ist zum Beispiel eine dreiste Lüge.

Auch die Darstellung, große Teile der Welt hätten unter dem "römischen Joche" gelitten, ist falsch. Tatsächlich profitierten viele der von Rom eroberten Länder von der römischen Kultur. Dies gilt auch für Israel, wo es vor allem gewalttätige Fundamentalisten waren, die sich der zunehmenden Säkularisierung durch die römischen Besatzer widersetzen.

Zur Person Jesu wurden erst durch die Entdeckung der Qumran-Rollen Mitte des 20. Jahrhunderts einige Schlüsselinformationen bekannt.